



Erste Frühlingsboten: Kiebitze sind da

Die viel zu warmen Temperaturen sowohl im Mittelmeerraum, als auch bei uns haben die Zugvögel aus ihren Winterquartieren zu uns ziehen lassen. Nach und nach werden nun die Brut-Reviere besetzt. Im unteren Aubachtal bei Seefeld sind die ersten Kiebitze eingetroffen. Der BUND Naturschutz Seefeld bittet, das Brutareal unterhalb des Hechendorfer Bahnhofs ab sofort zu meiden, nicht mehr quer über die Wiesen zu laufen, um den erschöpften Vögeln Ruhe zu geben, sich von der langen Reise zu erholen, bevor diese mit dem Brutgeschäft loslegen. „Der Acker in Seefeld ist gegggt und bietet eine gute Startgrundlage,“ freut sich Constanze Gentz, Vorsitzende der Ortsgruppe. „Wir hoffen sehr, dass wir an den Bruterfolg vom letzten Jahr mit sieben flüggen Jungvögeln anknüpfen können.“

Category

1. Gemeinde

Date

23/05/2025

Date Created

22/02/2024